

# Circle Oil boucle sa campagne de forage sur une note optimiste

Pour Circle Oil, la campagne 2014-2015 aura été riche en découvertes. La société d'exploration gazière a donc tenu à remercier l'ensemble de ses collaborateurs et partenaires lors d'une cérémonie à Machraâ Belaksiri. Forte de ses premiers résultats, elle a hâte d'entamer sa prochaine campagne.

L'heure était à la fête, hier, pour Circle Oil. La compagnie d'exploration gazière a organisé, à Machraâ Belaksiri, une cérémonie de fin des travaux de sa campagne de forage. Une occasion pour l'entreprise de récompenser les efforts fournis par l'ensemble de ses collaborateurs et partenaires. À commencer par l'Office national des hydrocarbures et des mines (Onhym). Sa directrice générale, Yasmina Benkhadra a rappelé lors de cette cérémonie les opérations de forages qui ont été opérées au cours de la campagne actuelle. «Sur 22 opérations de forages effectuées lors de cette campagne, 19 découvertes de gaz ont été enregistrées», a annoncé Benkhadra. Il est clair que les puits pour lesquels l'existence de gaz a été démontrée, les volumes enregistrés restent modestes. «Cependant, le cumul de ces petites quantités permet déjà d'alimenter quelques industriels de la région», a précisé la directrice générale de l'Onhym.

Pour le management de Circle Oil, le ton est à l'enthousiasme. «Ce fut une année extraordinaire, riche en découvertes. Nous sommes impatients de démarrer la prochaine campagne», a annoncé Mitch Flegg, PDG de Circle Oil qui a présidé la cérémonie. Interrogé par nos soins sur les volumes qui peuvent être produits aujourd'hui à partir des puits où du gaz a été découvert, le patron de Circle Oil a affirmé que deux à trois mois sont nécessaires pour obtenir des résultats définitifs. «Les tests

Même si les quantités de gaz découvertes restent modestes, leur cumul permet d'alimenter quelques industriels de la région.

**Amina Benkhadra,**  
DG de l'Onhym.



La campagne de forage 2014-2015 de Circle Oil a été officiellement bouclée par une cérémonie organisée hier à Machraâ Belaksiri.

réalisés sur les puits durent en général une demi-journée. Des études plus complètes sur les capacités réelles de ces puits nécessitent plus de temps», a déclaré Mitch Flegg au «Matin éco».

Ce qui est sûr en revanche, c'est que la société d'exploration gazière se prépare déjà à la prochaine campagne de forage. «Pour l'année prochaine, nous allons continuer nos efforts dans la région et approfondir davantage notre exploration sur le permis Lalla Mimouna», nous a précisé Flegg.

Quoi qu'il en soit, la campagne 2014-2015 de Circle Oil confirme le potentiel du pays et l'intérêt que lui portent les sociétés d'exploration y opérant. Selon le rapport annuel 2014 de l'Onhym, les partenaires de l'Office ont investi 6,05 milliards de DH l'année dernière. Une somme à laquelle s'ajoutent 85,67

millions de DH injectés par l'Office lui-même. Toujours en 2014, 13 puits d'exploration ont été forés. Plus de 11.240 km<sup>2</sup> de terrains ont été couverts par l'acquisition de données sismiques en 3 dimensions (3D). Une technique qui permet de mieux visualiser les poches de gaz.

La production, concentrée dans les régions d'Essaouira et du Gharb, a permis de réaliser un chiffre d'affaires de 190,4 millions de DH en 2014, hors taxes. Un chiffre en hausse de 2,8% par rapport à 2013. Ces chiffres sont à considérer en gardant à l'esprit que l'année 2014 a été marquée par la décompensation des produits pétroliers et la baisse des prix du fuel n° 2 et du baril de pétrole sur lesquels les prix du gaz naturel et du condensat sont indexés. ■

**Abdelhafid Marzak**